

PIRAGÜISMO

El descenso internacional del Sella y la fiesta de las piraguas, el mayor acontecimiento deportivo folklórico de Asturias

Lugo estará representado por componentes del Club Fluvial y numerosos excursionistas

El sábado, cuatro de agosto se darán cita en Arriondas no solo los deportistas (que intervendrán en la mejor y más brillante de las pruebas de carácter internacional de piragüismo, sino los más variados conjuntos folklóricos de las diversas regiones españolas, excursionistas y seguidores de los participantes, que como es costumbre, se agregarán al alegre desfile portando los collares de flores, banderas, coriquines etc. que hacen de tan grata fiesta, la más brillante de cuanta se celebran en la región hermana.

Lugo, que desde hace muchos años estuvo siempre representada, no faltará en el presente, siendo tres las embarcaciones del Club Fluvial, que tomarán parte en el XXVI Descenso del Sella, y un contingente numeroso de seguidores integrará el grupo gallego, que se unirá al desfile, entonado nuestro "alalás" y "aturuxos".

Quienes conocen la Fiesta de las Piraguas saben que con el transcurso de los años esta manifestación deportiva-folklórica, ha ido acumulando a la misma, una gran variedad de atractivos dispares, para conseguir que cada año sea mayor la atracción,

El carácter internacional que sirve de base a todo festejo, la hermosura incomparable del paisaje, la formación de la gigantesca caravana seguidora, el paso por media provincia de los trenes fluviales engalanados, los collares de flores, las monteras piconas, e' impresionante desfile de Arriondas, las comparsas de gigantes y piragüinos, etc. etc. la salida en verso, el emocionante canto del "Asturias, patria querida", que entonan miles de personas, que presencia desde las márgenes y puente la salida sensacional de más de un centenar de embarcaciones, que en todo el mundo solo allí puede ser contemplado, la constante persecución de los corredores, río abajo, hasta llegar al mar; el almuerzo en el frondoso campo de Llovio, a orillas de la ría, la fiesta y verbena que se celebran después en Ribadesella, etc., son solo una sucinta relación de la serie de festejos que vivirán los asistentes a tan fausta jornada.

En este año una gran novedad tiene preparada la organización del Descenso y que consistirá en la suelta de **miles de globos**, desde el puente de Ribadesella en el momento en que entren en la meta los vencedores, y sea izada en el monumento la bande-

ra correspondiente al país vencedor, al mismo tiempo que se oirán los acordes del himno nacional de dicho país.

A medida que se aproxima la fecha tope de inscripción, que es el 25 del corriente, aumenta considerablemente el número de participantes, pudiendo asegurarse que excederán en mucho a los del año último, ya que solamente de Arriondas y por su Club "Los rápidos" ha inscrito diez piraguas, esperando que este mismo Club aumentará el número de participantes.

La participación internacional es también superior a la del último año con lo que queda bien patente que el Sella es el mayor exponente del deporte piragüístico no solo en España, sino en toda Europa.

Debido a gestiones de la Organización, y al objeto de conseguir la mejor "organización" del desfile en Arriondas, y evitar el retraso que sufría la caravana seguidora en el trayecto Arriondas - Ribadesella, se están efectuando obras de gran envergadura, en dicha villa, a fin de que el tráfico pueda ser desviado de la población.